

BRAECKMAN (*Charles-François-Benoit*),
Sous-lieutenant de la Force Publique (Stabroeck,
18.9.1860 — Anvers, 3.7.1939). Fils de Charles-
Louis-Napoléon et de Herman, Élixa.

Entré au 1^{er} régiment de chasseurs à pied
le 6 septembre 1875 et y promu sergent le 13
juin 1879, il fut licencié le 30 octobre 1894.
Après six mois passés au service d'un médecin
anversois, il entra au service de l'É. I. C. en
qualité de sergent de la Force Publique.
Embarqué le 8 août 1897, il fut désigné à son
arrivée à Boma pour l'expédition du Haut-
Uele qui venait depuis peu de s'emparer de
Redjaf et s'activait à défendre et organiser
l'Enclave de Lado. Arrivé à Redjaf le 6 juin
1898, ses services particulièrement distingués
lui valurent le grade de premier sergent le 14
septembre suivant, celui de sergent-major le
1^{er} janvier 1899, celui d'adjudant le 1^{er} juillet
suivant et celui de sous-lieutenant en 1900
peu avant sa rentrée en Europe.

Reparti le 30 avril 1901 et désigné cette fois
pour le Corps de réserve, il atteignit Lisala
le 30 mai. Ses qualités d'instructeur le firent
désigner, en avril 1903, pour commander le
Camp d'instruction de Yumbi, où il resta en
charge jusqu'en janvier 1904. Le 6 février sui-
vant, il était attaché à la Compagnie de la Force
Publique du Bas-Congo et, le 1^{er} mars, rentrait
pour la seconde fois en congé.

Il rembarqua une troisième fois, à Anvers,
le 6 octobre suivant et fut alors affecté au Camp
d'instruction d'Irebu, mais atteint en février
1906 par une maladie particulièrement grave, il
fut obligé de descendre à Léopoldville et de
rentrer en Europe, le 5 mars. Il ne retourna
plus au Congo.

24 février 1954.
M. Coosemans.

Registre matricule n° 6269.